



Sieg im Skibergsteiger-Alpencup (oöN)

Mayr meldete sich stark zurück

BISCHOFSHOFEN. Jakob Herrmann und Armin Höfl haben beim Weltcup im Skibergsteigen in Bischofshofen die Ränge acht und neun erreicht. Im Individual-Rennen der Hochkönig Erztrophy (1545 Höhenmeter/16,5 km) gab es einen italienischen Sieg durch Michele Boscacci (1:26:14 Std.). Ex-Skilangläufer Christian Hoffmann landete an der 20. Stelle. Bei den Damen gewann die Französin Axelle Mollaret.

Andrea Mayr hat sich nach einem Teilabriss der Achillessehne eindrucksvoll zurückgemeldet. Die Gmundnerin gewann den zum Alpencup zählenden Vertical-Bewerb. Und das, obwohl sie beim Start einen Ski verloren hatte.